

Einleitung.

Eine kurze Erklärung von dem, was man unter chemische Reagentien versteht, einige Worte über die Erscheinungen, durch welche sich ihre Wirkung unsern Sinnen offenbart, so wie über die Art und Weise ihrer Anwendung im Allgemeinen, muss dem eigentlichen Gegenstand dieser Schrift wohl nothwendig vorangehen. Auch wird es den meisten Lesern hoffentlich nicht unwillkommen sein, dass demnächst eine gedrängte Uebersicht der unentbehrlichsten Instrumente und sonstigen Bedürfnisse zu Untersuchungen auf trockenem Wege (d. i. mit Hilfe des Löthrohrs) folgt. Freilich können dem Plane des Werkchens gemäss hier keine ausführlichen Beschreibungen Platz finden, aber auch nur Andeutungen dazu werden ausreichen, auf die Wichtigkeit aufmerksam zu machen, welche Untersuchungen auf trockenem Wege in neuester Zeit erlangt haben.